

500 Euro ans Jugendblasorchester

Das Hummelgauer Jugendblasorches- ben hat. Die Spende sei auch als Dank ter freut sich: Heinz Otto (Mitte) aus für das große Engagement des Ju-Glashütten spendete den Musikern 500 gendblasorchesters bei der Jugendar-Euro. Vor über 200 Besuchern zeigte Otto auf, dass sich seine gleichnamige Stiftung neben weiteren Projekten vor allem die Förderung von Kinder- und Ju- chesters Thomas Hauenstein (links) gendprojekten auf die Fahne geschrie- entgegen.

beit zu sehen. Das Geld nahmen Vorsitzender Otto Löhr (rechts) und der musikalische Leiter des Jugendblasor-Foto: Dieter Jenß